zweite säule

Reform der Altersvorsorge 2020 nach der Behandlung im Ständerat

BVG-Arena vom 5. Oktober 2015, 12 – 14 Uhr im Politforum des Bundes "Käfigturm" Bern

Die vom Bundesrat konzipierte Reform der Altersvorsorge 2020 ist im Eidgenössischen Parlament angekommen. Die ständerätliche Kommission (SGK) hat die Vorlage genau studiert und einige Änderungen vorgeschlagen, welche das Konzept des Bundesrates in wesentlichen Punkten verändern. Mitte September hat der Ständerat diesen Vorschlägen weitgehend zugestimmt.

Was ist von dieser neu konzipierten Altersvorsorgereform zu halten? Ist sie aus Sicht der zweiten Säule bezüglich Nachhaltigkeit und Praxistauglichkeit positiv zu beurteilen?

Die BVG-Arena wird in Anknüpfung an ihre bisherigen Diskussionen der Altersvorsorgereform 2020 die wichtigsten Punkte des ständerätlichen Reformvorschlages diskutieren und herauskristallisieren, wo Verbesserungsbedarf besteht.

Wir laden Sie freundlich zu der BVG-Arena ein. Aus organisatorischen Gründen bitten wir Sie, sich bei der unten angegebenen Adresse per E-Mail, per Post, per Fax oder per Telefon anzumelden.

Ernst Rätzer, Vizepräsident IZS

Anmeldung für die BVG-Arena vom 5. Oktober 2015:
Vorname und Name: E-Mail-Adresse: